

Dejandolo Todo

Luis Francisco Martínez

Follow this and additional works at: <https://digitalcommons.humboldt.edu/courageouscuentos>



Part of the [Bilingual, Multilingual, and Multicultural Education Commons](#), [Chicana/o Studies Commons](#), [Civic and Community Engagement Commons](#), [Community-Based Learning Commons](#), [Creative Writing Commons](#), [Curriculum and Instruction Commons](#), [Domestic and Intimate Partner Violence Commons](#), [Educational Sociology Commons](#), [Ethnic Studies Commons](#), [Feminist, Gender, and Sexuality Studies Commons](#), [Gender and Sexuality Commons](#), [History Commons](#), [Inequality and Stratification Commons](#), [Latin American Languages and Societies Commons](#), [Latina/o Studies Commons](#), [Modern Literature Commons](#), [Politics and Social Change Commons](#), [Race and Ethnicity Commons](#), [Reading and Language Commons](#), and the [Theory, Knowledge and Science Commons](#)

Recommended Citation

Martínez, Luis Francisco () "Dejandolo Todo," *CouRaGeouS Cuentos: A Journal of Counternarratives*: Vol. 6, Article 6.

Available at: <https://digitalcommons.humboldt.edu/courageouscuentos/vol6/iss1/6>



This work is licensed under a [Creative Commons Attribution-NonCommercial 4.0 License](#)

© 2016 Department of Critical Race, Gender & Sexuality Studies (CRGS) at Humboldt State University.

This Counternarratives and Reflections is brought to you for free and open access by the Journals at Digital Commons @ Cal Poly Humboldt. It has been accepted for inclusion in *CouRaGeouS Cuentos: A Journal of Counternarratives* by an authorized administrator of Digital Commons @ Cal Poly Humboldt. For more information, please contact kyle.morgan@humboldt.edu.

Dejandolo Todo

Luis Francisco Martínez

¿Has sentido que algo te aprieta en el pecho y que no te deja respirar? ¿Un nudo en la garganta que te aprieta fuerte que no puedes hablar? ¿Has tenido miedo de enfrentarte a esos sentimientos, pero te haces el fuerte para no verte débil frente a los demás? Pues eso es lo que yo he sentido.

Cuando me despedí de mi familia sentí que no podía respirar, pero el orgullo de ser un hombre comprimí esos sentimientos, para que no vieran lo débil que soy en lo profundo de mi ser. Dejar a mi familia, a mis amigos y a mis seres queridos fue algo duro, porque sabía que no los volvería a ver de nuevo, solo para tener una vida mejor. Pese a esa opción, estoy convencido que saben cómo me sentí en ese momento. Yo estoy convencido que tomé una buena decisión de venir y poder cumplir mis sueños.

Cuando me estaba despidiendo de mi mamá, la abracé fuerte y luego me llené de emociones que no pude dejar salir, por mi estúpido orgullo de hombre. Mi mamá rompió en llanto, porque sabía que no nos volvería a ver por un buen tiempo. Al igual que mi mamá, mi abuelita también rompió en llanto cuando me abrazó a mí y a mi hermano, por no volvernos a ver. Después de despedirme de mi familia; mi padre, mi hermano y yo nos fuimos de mi pueblo. Mi padre solo nos acompañó en el viaje hasta la frontera, nos la pasamos bien en el camino y todo, pero en el autobús que íbamos se le descompuso el aire acondicionado. Lo peor es que hacía mucho calor, el aire se sentía caliente y estar afuera del autobús era peor, porque te golpeaba una ráfaga de viento caliente y los fuertes rayos del sol caían sobre nosotros.

Al momento de cruzar la frontera no pudimos despedirnos de nuestro padre, porque nos pusimos nerviosos pensando en sí pasaríamos o no. Nos llevaron a un cuarto donde nos hicieron muchas preguntas, que no dio tiempo para despedirnos de nuestro padre. Yo volteé a ver a mi padre cuando nos estaban llevando, y en ese momento sentí que algo se rompió en mí, por no despedirme, porque gracias a él, estamos aquí cumpliendo nuestros sueños para poder tener una vida mejor. Yo estoy completamente agradecido con él y por eso le digo: gracias padre, gracias por todo.